

年月日

25 01 14

ページ

23

N.O.

# 社員アイデア事業化

大手リース会社は社員が考案したビジネスアイデアを審査・選定し、事業化につなげる新規事業公募制度に力を入れている。三井住友ファイナンス&リース（SMF）は同制度を通じ、2023年以降に2案件を事業化した。三菱HCCキャピタルは最終審査を通過した案件を展開する会社を近く設立する。将来に向けた新たな収益源を創出するほか、社員の意識変革、組織風土改革にもつなげる狙いだ。

「社員のチャレンジ」を5回開催。社員に日本を応援するとともに、将来のビジネスについての感想を話す場を提供する。

SMFはこれまでに新規事業公募制度「シードコンテスト」

大手リース会社は社員が考案したビジネスアイデアを審査・選定し、事業化につなげる新規事業公募制度に力を入れている。三井住友ファイナンス&リース（SMF）は同制度を通じ、2023年以降に2案件を事業化した。三菱HCCキャピタルは最終審査を通過した案件を展開する会社を近く設立する。将来に向けた新たな収益源を創出するほか、社員の意識変革、組織風土改革にもつなげる狙いだ。

「社員のチャレンジ」を5回開催。社員に日本を応援するとともに、将来のビジネスについての感想を話す場を提供する。

SMFはこれまでに新規事業公募制度「シードコンテスト」

## リース、公募制度に注力

できることで社員にビジネスの新たなひらめきを与えた」と引き続き、事業化に注力する方針

に複数の新会社を設立する計画だ。

大手リース会社はリース事業を核に環境工部のコンサルティングによる伴走支援などを拡充している。さ

らに最優秀賞受賞者が

業化に向けた研修や外

に参加しない社員にも

新たなビジネスを生み出す意識を持つつもり

うため、社員が最終選考会を聴講し、投票で

きの仕組みを導入し

た。

シードコンテストで

は事業化を重視し、事

業化に専念できるよ

うに専門部署に異動で

きの仕組みもつくつ

た。既にマイスキーの

動産担保融資（AB

）など、シードコンテストで

つながるシードの発掘

に積極的だ。東京セン

チュリーやJA三井リ

ースでも新規事業公募

制度を設け、取り組み

を進めている。

三菱HCCキャピタル

は23年、既存事業の延

長線上にない新たなビジネ

スアイデアを応募

対象にした「社内起業

プログラム」を開始。

最終審査を通過したア

イデアの事業性を検証



終選考会

参加社員は「ビジネスアイデアについて多くの社内外の人と話すことで刺激を受けられる。当社の強みを改めて理解する機会になる」とシードコンテストについて感想を話す。

SMFはこれまでに新規事業公募制度「シードコンテスト」

した上で、アイデアを事業化する新会社を立ち上げる。26年度まで支援を拡充する方針で、複数の新会社を設立する計画だ。

大手リース会社はリース事業を核に環境工部のコンサルティングによる伴走支援などを拡充している。さらに最優秀賞受賞者が最も優秀賞受賞者ができるビジネスの幅を広げて成長してきた。

それだけに次の成長に期待される。そこで挑戦する意識を醸成し、ビジネスモデルを主導する佐藤晴彦取締役常務執行役員は、内起業プログラムを通じて挑戦する意図を醸成し、ビジネスモデルを変革を加速する。

「社員が社内起業プロ

グラムに応募して成

した案件を見ること

が大事」と説明。社